

Zusammenarbeit mit Cuboro

Cuboro AG und Nyfeler Holzwaren AG sind zwei eigenständige Firmen, die eine sehr enge Zusammenarbeit pflegen. Seit 1986 stellt Nyfeler Holzwaren als einziger Produzent die Holzelemente für das Cuboro System her und führt auch die Verpackung und Endkontrolle aus.

Der Erfinder des Cuboro Kugelbahnsystems Matthias Etter gelangte auf der Suche nach einer Schreinerei, die seine Idee umsetzen konnte, zu Hans Nyfeler. 1986 wurde eine erste kleine Serie produziert. Viele Jahre hat Nyfeler Holzwaren neben der Produktion und Verpackung der Cuboro Kästen auch die Spedition, das Lager und den Versand der Rechnungen gemacht. Erst später gründete Matthias Etter die Cuboro AG mit Sitz auf dem Hasliberg. Das Lager und die Spedition wurde anfangs 2017 der Firma Hans Mathys AG, Huttwil, übergeben. Bis 2019 wurden die von Remo Nyfeler aufgebauten EDV-Strukturen und das ERP-System vom Cuboro Büro mitgenutzt. Weil die Nachfrage nach Cuboro weltweit angestiegen ist, konzentriert sich Nyfeler Holzwaren seither auf die Produktion und Verpackung der Cuboro Elemente. Das Marketing, das Bestellwesen und die Beschaffung und Lagerung der für die Verpackung benötigten Materialien erfolgt durch die Cuboro AG. In der Verpackung werden die Elemente einer abschliessenden Qualitätskontrolle unterzogen, in Schachteln und Umkarton verpackt und palettisiert und zum Beispiel für Japan, China und USA mit Label versehen.

2020 übertrug Matthias Etter die Leitung der Firma Cuboro AG seinem Sohn Sebastian. Das Erscheinungsbild der CUBORO Linie wurde 2021 mit einem umfassenden Redesign modernisiert. Damit die von Cuboro geforderten Mengen in der gleichbleibenden Qualität auch in Zukunft hergestellt werden kann, wurde im 2023/24 ein lange geplantes Bauprojekt realisiert.

Margret und Remo Nyfeler

Gondiswil, November 2024 mn